
A ne pas rater 
cette semaine CINEMA

Hotel 
ROCKY POP

Hôtel totem
Bar/restaurant/spa

Ouvert 
Dimanche au vendredi

Open from sunday to friday

Programme  

CENTRE D’ART
ART CENTER

Ouverture
dimanche au vendredi

De 16h00 à 19h00

Open from
Sunday to Friday

From 4.00pm to  7.00pm

infos +33 (0) 4 .50. 90.41.73

Rocky pop Music
concert live

Miss good bliss (Pop-rock)
30/03/2024 à 17h30

Pop Mods (Pop-rock)
04/04/2024 à 17h30

Infos au 
+33 (0) 4.80.16.12.21

Happy Hour
Tous les jeudis 
17h00 à 19h00

Happy hour
every thursday from 5.00pm to 

7.00pm

Ouvert  à  tous 
Espace  bien être  et  soin
Terrasse  panoramique

Infos  au +33 (0) 4.30.05.03.40

16h00 : Initiation au biathlon
Venez découvrir la discipline du biathlon en toute sécurité avec une carabine à visée laser. 
Inscriptions gratuites sur place devant l’Office de Tourisme. Flaine Forum

11h00: Messe de pâques
Animée par le père Alexandre, rdv à l’auditorium Eric et Sylvie Boissonnas sur Flaine Forêt pour assister à la 
messe Pascale (initialement prévu au sommet des Grandes Platières par le restaurant Désert Blanc). 
Plus d’information au 04.50.90.82.09

4.00pm : Biathlon introduction
Come and discover biathlon in total security with laser rifle shoot. 
Free registration on site at Flaine Forum in front of the Tourist Office.

11.00am : Easter’s mass
Hosted by Father Alexandre, meet at the Eric and Sylvie Boissonnas auditorium in Flaine Forêt to attend the Eas-
ter Mass (originally scheduled to be held at the summit of the 
Grandes Platières by the Désert Blanc restaurant). Further information on +33(0)4.50.90.82.09

PROGRAMME ANIMATIONS - entertainment program

Jeudi 4 avril - Thursday april 4th

Evenement «Electro snow»

Samedi 30 mars - Saturday march 30th

Lundi 1er avril - Monday april 1st

Mardi 2 avril - Tuesday april 2nd

Mercredi 3 avril - Wednesday april 3rd

A partir de 16h00 : Marché Flaine Forêt
Marché alimentaire, produits du terroir, régionaux et artisanaux à l’arrivée de l’ascenseur n°1.
From 4.00pm : Flaine foret market
Food market with local products at the top of lift number 1.

14h00 : Visite guidée du patrimoine de la station
Commentée par le directeur du Centre d’Art, inscriptions gratuites avant le mardi matin 11h30 au Centre d’Art. 
Informations au 04.50.90.41.73 Flaine Forum
2.00pm : Flaine heritage guided tour
Commented by the Art Center director, free registration before tuesday 11.30am at the Art Center. 
Information at +33 (0)4 50 90 41 73. Held in french. Flaine Forum

Dimanche 31 mars - Sunday March 31st
A partir de 10h30 : Animation nature
Grand Massif Domaines Skiables vous propose une animation autour de l’observation de la faune sauvage. Nou-
velles sessions les lundis, mardis et vendredis aux mêmes horaires.
Rendez-vous au départ du télésiège de Désert Blanc - Accès à ski ou snow - Selon les conditions météorologiques.
From10.30am : Nature watch service
Grand Massif Ski Area offers you wildlife entertainment, at the departure of Desert Blanc chairlift. Ski or 
Snowboard access only - New sessions every monday, tuesday and friday - Depends to the weather conditions.

From 5.30pm to 7.00pm : Rocky pop music with «Pop Mods» band.
Live music at RockyPop Flaine Hotel & Spa with «Pop Mods» band (cover Pop-rock). More information at +33 (0) 4 80 16 12 21

De 17h30 à 19h00 : rockypop music avec «Pop mods»
Live music au RockyPop Flaine Hôtel & Spa avec le groupe «Pop Mods» (reprise Pop Rock). 
Plus d’informations au 04.80.16.12.21

100% COVER

18h00 : Pot d’accueil - Flaine Forum 
Présentation des prestataires de la station ainsi que des animations de la semaine. Distribution de vin chaud et 
jus de pomme chaud avec notre partenaire SHERPA. De nombreux lots à gagner lors de notre tombola gratuite. 
Rdv en face de l’Office de Tourisme. 
From 6.00pm : Welcome drink  - Flaine forum 
Activities and entertainment week’s introduction. Mulled wine and hot apple juice offered by our partner Sherpa. 
Lots of Flaine’s goodies to be won during our free rafle. Meeting point in front of Tourist Office.

De 17h00 à 19h00 : Happy hour - Après ski du Totem
Venez profitez des canapés auprès de la cheminée… Au programme : musique, cocktails, bières & vins Friendly 
food tous les jours de 12h à 22h. Plus d’informations au : 04.30.05.03.44
From 5.00pm to 7.00pm : Happy hour - Totem After ski
Enjoy sofas close to the fire place... Program: music, cocktails, beer and wine. Friendly food all day long from 
12.00am to 10.00pm. More information at +33 (0) 4 30 05 03 44 

100%
cover

Avec Sonith 
and friends

 

Messe de 
paques

31/03/2024
11h00 auditorium 

eric et sylvie 
boissonnas

Grand prix de 
ski du conseil 
départemental

01/04/2024
A partir de 9h00

Chasse aux 
oeufs

 
01/04/2024

A partir de 10h00

A partir de 17h30 : rockypop music avec «Miss Good Bliss»
Live music au RockyPop Flaine hôtel et spa avec «Miss Good Bliss» (Pop-rock)
Plus d’informations au 04.80.16.12.21
From 5.30pm : Rocky pop music with «miss Good Bliss» 
Live music at RockyPop Flaine hotel and spa with «Miss Good Bliss». More information at +33 (0)4 80 16 12 21

A partir de 15h30 : Concert live music avec sonith and co
Retrouvez le groupe Sonith and co (Pop-Rock) sur la terrasse du restaurant la Brasserie les Cimes
(sous réserve des conditions méteo). Plus d’informations au 04.50.90.80.01

A partir de 16h00 : Concert live music au café Black Side.
Retrouvez Rose et Willy (Pop-Rock) sur la terrasse du Black Side café (sous réserve des conditions méteo). Flaine Forum
Plus d’informations au 04.50.90.83.06

from 3.30pm : Live music with SONITH AND CO 
Find our band Sonith and co (Pop-Rock) on Les Cimes Restaurant terrace (Subject to weather conditions)
More information at +33(0) 4 50 90 80 01

From 4.00pm : Live music at Black Side café
Find Rose & Willy (Pop-Rock) on the Black Side coffee terrace (Subject to weather conditions) Flaine Forum
More information at +33(0) 4 50 90 83.06

A partir de 17h : Concert live music avec sonith and co
Retrouvez le groupe Sonith and co (Pop-Rock) au restaurant le BAUHAUS 
(sous réserve des conditions méteo). Plus d’informations au 04.50.90.80.01
from 5.00pm : Live music with SONITH AND CO 
Find our band Sonith and co (Pop-Rock) on BAUHAUS restaurant  (Subject to weather conditions)
More information at +33(0) 4 50 90 80 01

A partir de 12h00 : Concert live music avec sonith and co
Retrouvez le groupe Sonith and co (Pop-Rock) sur la terrasse du restaurant Désert Blanc
(sous réserve des conditions méteo). Plus d’informations au 04.50.90.80.01
from 12.00am : Live music with SONITH AND CO 
Find our band Sonith and co (Pop-Rock) on Désert Blanc restaurant terrace (Subject to weather conditions)
More information at +33(0) 4 50 90 80 01

De 20h00 à 22h00 : Soirée wellness du SPA le Totem
Venez profiter des saunas, du bain bouillonnant extérieur et de l’espace détente. Au programme cocktails, 
musique et d’autres surprises ! Réservation et informations auprès du Spa au 04.30.05.03.52 

De 18h00 à 20h00 : Atelier yoga «Danse du Dragon et yin yoga»
Débutant(e)s ou aguerri(e)s venez découvrir cette danse, Flow Yang qui prend ses racines dans le Yoga et le Qi 
Gong. Cette pratique sera suivie d’un Yin Yoga afin d’équilibrer les énergies.Rdv au Totem Friendly Hôtel
Place limitées, sur réservation et sous réserve de disponibilités. 40€/pers.Plus d’informations au 04.30.05.03.44

From 8.00pm to 10.00pm : Wellness Party at Totem hotel spa
Come and enjoy spa area. Program: Coktails, music and other surprises.
Booking and more information at Totem hotel SPA +33 (0) 4 30 05 03 52

From 6.00pm to 8.00pm : Yoga Workshop
Whether you’re a beginner or a seasoned practitioner, come and discover this dance, Flow Yang, which has its roots in 
Yoga and Qi Gong. This practice will be followed by a Yin Yoga session to balance the energies. Meeting point at Totem 
friendly hôtel. Places are limited and subject to availability. 40€/pers.More information on 04.30.05.03.44

De 10h00 à 16h00 : Pâques - Chasse aux oeufs
Sous forme de parcours d’orientation et muni d’un stylo, participez à la grande chasse aux oeufs. Feuille de route 
à récupérer à l’Office de Tourisme ou une suprise vous attendra une fois le parcours effectué.
Plus d’informations au 04.50.90.80.01  

Toute la journée:
50ème Grand prix de ski 

du conseil departemental 2024 Les carroz - Flaine
A partir de 9h: 1ers départs pour les catégories U10/U12 filles et Garçons sur la station de Flaine

A partir de 15h: Remise des prix à la salle du Mont Favy sur la station des Carroz.
Plus d’informations au 04.50.90.00.04

 

From 10.00am to 4.00pm : easter monday - eggs hunt
In the form of an orienteering course, take part in the great egg hunt. Pick up your route map at the Tourist 
Office, where a surprise will be waiting for you once you’ve completed the course. 
More information on +33 4 0.50.90.80.01 

Samedi 6 avril 2024 /15h-18h 
secteur les molliets (carroz 1500)

1ère édition de «l’Electro Snow» 
(festival de musique electro)

-Accès gratuit aux concerts, en skis ou à pieds.
-Buvette et restauration sur place

-Navette retour col de Pierre de Carrée (Flaine) départ 18h aux 
Molliets.

Dernière navette 18h15 col de Pierre Carrée > station de Flaine

GROUPE DE REPRISES
En solo ou jusqu’a 6 musiciens

Nous arpentons les hotels, les bars, les restaurants, les stations 
de ski, les soirées privées depuis plus de 20 ans !

Un répertoire qui saura convenir à tous :
du plus lounge jusqu’au festif...
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BRASSERIE - PIZZERIA - SPÉCIALITÉS SAVOYARDES - BAR - LOUNGE

FLAINE FORUM - 04 50 90 89 64
Brasserie Les Cimes

DINNER EXPRESS
04 50 96 57 02

Livraison Pizzas & Repas
Pizzas & Meals Delivery

HOTEL - RESTAURANT - BAR - SPA PURE ALTITUDE
Au pied des pistes avec terrasse panoramique

Déjeuner à la carte - Diner buffet

Flaine Forum - +33 (0)4 30 05 03 40 - terminalneigetotem.com
Bâtiment Aujon - Flaine Forum | rockypop.com

+33 (0)4 80 16 12 21 | flaine@rockypop.com

ROCKYPOP FLAINE 

Profi tez de notre 
buff et à volonté !
Village Club MMV Le Flaine (Forum)  
Ouvert de 12h à 14h 
Tarif : 25€/personne
Réservation au +33 (0)4 50 90 47 36


